



Les travaux de construction de cette infrastructure qui va à coup sûr solutionner les problèmes d'énergie au Cameroun, sont achevés depuis 2017 dans la région du Sud du pays.

Pour cause, les travaux de construction des ouvrages d'évacuation de l'énergie, qui ne seront livrés qu'en 2020. De même, la construction de la ligne de transport de 225 KV entre Nyabizan (site du barrage) et la ville d'Ebolowa s'achève, les travaux vont s'accroître sur la ligne Ebolowa-Yaoundé, réalité qui ne permet pas encore d'injecter les 211 MW du barrage dans le réseau interconnecté Sud.